

Niños, el otro blanco de la delincuencia en Veracruz

Por: Miguel Ángel León Carmona. E-Consulta. 28/06/2017

El recrudecimiento de la violencia en Veracruz ha cobrado la vida de 16 niños y adolescentes, de entre tres y 17 años de edad. Las víctimas pasaron de ser un daño colateral a un blanco de la delincuencia organizada; fueron asesinados mientras veían la televisión o atendían el negocio familiar.

El crimen más reciente se registró el pasado **24 de junio de 2017: Joselin, Ángel, Daniel y Guadalupe; de tres, cuatro, cinco y seis años respectivamente**, recibieron el “**tiro de gracia**” mientras miraban la televisión. Sus padres, murieron de la misma forma.

El hecho acontecido en la colonia Nueva Calzadas, Coatzacoalcos, al sur de Veracruz fue opacado con la muerte de otras 17 personas, entre ellos Juan Camilo Castagné Velasco, ex coordinador estatal de la Policía Federal y uno de sus colaboradores, acribillados en el restaurante ‘La Bamba’, en la localidad de Cardel, municipio de La Antigua.

Por información que lleve al paradero de los homicidas de los federales, el gobierno de Veracruz ofreció hasta 1 millón de pesos. En tanto, por el homicidio doloso de los cuatro infantes y sus padres la Fiscalía General del Estado (FGE) designó al Julio Ortiz Medina como fiscal especial para esclarecer el delito.

A continuación, se enuncian otros 12 casos que se replicaron de norte a sur de la entidad, entre febrero y junio de 2017. Víctimas, consideradas niños y adolescentes por la UNICEF México, cuyos cadáveres fueron hallados en caminos vecinales o fosas clandestinas.

Acayucan – 23 de junio de 2017 (1)

José Eduardo Z.C. de 16 años, vio desde una silla cómo sujetos desconocidos se llevaron a su padre Clemente Z.A., con rumbo desconocido. Posteriormente fue asesinado de varios disparos.

Los hechos se suscitaron en el taller mecánico “Eduardos” ubicado en la colonia La Malinche, al sur de la entidad. Hasta la fecha no hay noticias de los responsables de

la muerte del menor; del paradero de su padre, tampoco.

Poza Rica – 15 de mayo de 2017 (1)

Joven de 17 años, fue asesinado al tratar de impedir que su hermana, dos años menor que él, fuera secuestrada. Los responsables irrumpieron en el puesto de la familia, dedicado a la venta de frutas y legumbres, ubicado en la colonia Revolución, al norte de Veracruz. Días más tarde, la menor recuperó su libertad a cambio de un pago como rescate.

Veracruz – 06 de mayo de 2017 (1)

Eduardo M.G., de 16 años de edad, fue asesinado a puñaladas en el puerto de Veracruz. Su padre, Crescencio Montan, declaró que salió a comprar a las inmediaciones del Chedraui Ponti y ya no regresó; su cuerpo fue hallado a la altura del kilómetro 13, presentaba golpes y heridas punzocortantes.

Tantoyuca – 24 de abril de 2017 (1)

Tras 17 días privado de su libertad, Luis Ángel Rivera Cruz (de seis años), fue asesinado y su cadáver apareció, junto al de su profesora Yaru Arrieta Fuentes en un monte de la comunidad Las Marianas, al norte de la entidad.

Sujetos armados, privaron la libertad de cuatro personas; los profesores, Yaru Arrieta Fuentes y Augusto Del Ángel Martínez, el intendente, Pedro Rivera Mejía, quien llevaría a su hijo, Luis Ángel Rivera Cruz, a tomar sus clases de primer grado.

Minatitlán – 26 de febrero de 2017 (3)

La Fiscalía General del Estado (FGE) confirmó el hallazgo de tres cadáveres de mujeres, los cuales fueron sepultados en una fosa clandestina ubicada en un predio de la Colonia Diana Laura Riojas de Colosio, en Minatitlán, Veracruz. Entre las víctimas, una menor de 14 años, víctima de secuestro.

De acuerdo con madres del Colectivo Familiares en Búsqueda Coatzacoalcos, los padres de la menor ofrecieron dinero, sin embargo, sus plagiaros pagaron con la muerte.

Carlos A. Carrillo – 23 de febrero de 2017 (3)

María del Carmen R.G; Vladimir R.R; y David U.U, de 14, 16 y 17 años fueron torturados y posteriormente asesinados, en la Cuenca del Papaloapan. Los cadáveres de dos menores aparecieron a escasos metros del basurero municipal, mientras que la adolescente fue olvidada a orilla de un cañal en la colonia Paso Real.

José Azueta – 19 de febrero de 2017 (1)

Una llamada de emergencia alertó el abandono de cinco cadáveres, todos de hombres, maniatados de pies y manos, y con la cien perforada. Entre las tallas de los finados hubo un número 28 de pantalón, la única prenda con la que los agresores dejaron a Alfredo C. D., de 15 años de edad. El hallazgo se registró a la orilla de la autopista 145D, al sur de Veracruz.

Ixtaczoquitlán – 06 de febrero de 2017 (1)

Corrían las primeras horas del 6 de febrero en la comunidad de Capoluca, Ixtaczoquitlán, en la zona centro de Veracruz. Severo C.T., de 16 años, dormía sobre su cama de madera, envuelto con prendas deportiva, cuando unos hombres ingresaron a su vivienda y lo asesinaron a machetazos.

Fueron asesinados mientras veían la televisión o atendían el negocio familiar.



Fuente: <http://www.e-veracruz.mx/nota/2017-06-28/estado/ninos-el-otro-blanco-de-la-delincuencia-en-veracruz>

Fotografía: epnvision

Fecha de creación

2017/06/28